

## Universidad Intercultural recolectó ropa abrigadora

Lo obtenido fue entregado en el albergue de niños de Villa Juárez y en el Asilo de Ancianos de Cerritos



Plano Informativo | 09/01/2016 | 11:01

Cerritos, SLP.- La Universidad Intercultural de San Luis Potosí, Campus Cerritos, se dio a la tarea de realizar una campaña para recolectar ropa abrigadora, cobijas y juguetes, para ser distribuidos entre personas de escasos recursos.

Lo recolectado fue entregado en el albergue de niños del Municipio de Villa Juárez, en donde con alegría recibieron al personal universitario. Durante la visita se organizaron juegos y diversas dinámicas recreativas, además de la tradicional piñata. También visitaron al Asilo de Ancianos del municipio de Cerritos, donde convivieron con los presentes y se les entregó ropa abrigadora y cobijas, llevándoles así un poco de calor y alegría.

Es el tercer año en que el Campus Cerritos realiza esta campaña, con la que se busca fomentar actitudes de solidaridad social y de compromiso de los estudiantes, docente y la comunidad universitaria intercultural en pleno, con su entorno, en este caso ayudando a las personas de escasos recursos, que por sus condiciones son más vulnerables en las épocas de frío.

Este tipo de campañas forman parte de las acciones complementarias para la formación de profesionistas plenamente vinculados con su origen y dispuestos a transformar y desarrollar las comunidades a las que pertenecen o con las que interactúan, con su participación, conocimientos y capacidad organizativa.